

Bericht über die städtischen Seniorenveranstaltungen am 23. und 24. Oktober 2013

An den Seniorenveranstaltungen 2013 haben insgesamt 716 Besucher teilgenommen (am 23.10.2013 365 Besucher, am 24.10.2013 351 Besucher). 134 Karten wurden nicht verkauft.

Eine Konsolidierungsmaßnahme des vom Rat der Stadt Übach-Palenberg beschlossenen Sanierungsplanes ist die Kostenoptimierung der Seniorennachmittage. Durch Sponsoring, Minimierung der Künstlerhonorare und/oder Erhöhung der Eintrittspreise soll eine Kostenneutralität erreicht werden. Um diese Vorgabe zu erfüllen wurde im Vorfeld eine Kostenkalkulation aufgestellt. Der in den Vorjahren für die Senioren angebotene kostenlose Busservice wurde gestrichen. Die Programmkosten konnten gesenkt werden, indem vermehrt ortsansässige Künstler und Gruppen engagiert wurden. Desweiteren wurde die Anzahl der Aushilfen um eine Person reduziert.

Motto der Seniorennachmittage 2013 waren die „50-er Jahre“. Die Sängerin Marina Kirsten präsentierte altbekannte Topschlager und die Kinder der Johanniter-Kindertagesstätte tanzten zu den Hits von Grease.

Am Abend vor den Seniorennachmittagen musste die Kabarettistin Trude Backes krankheitsbedingt leider absagen, sodass das Programm umgestellt werden musste. Als Moderatorenersatz stand der aus Übach-Palenberg stammende René Moosmann auf der Bühne und als Showact der Bauchredner Peter Kerscher mit seiner Kuh Dolly. Zurück ins Hier und Jetzt wurden die Besucher durch den Männerchor Boscheln geholt, der seine Hommage an die Stadt präsentierte und durch Uwe Wiertz der als DJ Ötzi für gute Stimmung sorgte.

Während der vorab stattfindenden Informationsmesse rund ums Alter haben 8 kompetente Ansprechpartner der ambulanten und stationären Pflegedienste aus Übach-Palenberg die Besucher der Seniorennachmittage informiert. Das Angebot wird von den Besuchern der Seniorennachmittage zunehmend nachgefragt.